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РЕФЕРАТ
Дипломная работа: 77 с., 48 табл., 5 рис., 51 источник, 46 прил.
БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ, МАТЕРИАЛЫ, ЗАПАСЫ, МАТЕРИАЛЬНЫЕ 

РЕСУРСЫ, МАТЕРИАЛООТДАЧА, МАТЕРИАОЕМКОСТЬ.
Объектом исследования является финансово-хозяйственная деятельность 

ЗАО ’’Холдинговая компания “Пинскдрев“.
Предметом исследования выступает методология бухгалтерского учета 

материалов, методика их анализа и направления совершенствования.
Целью данной дипломной работы является изучение организации и методик 

ведения бухгалтерского учета и анализа материалов и разработка рекомендаций по 
их совершенствованию.

Для достижения поставленной цели поставлены следующие задачи: 
рассмотрение теоретических аспектов бухгалтерского учета и анализа материалов; 
изучение бухгалтерского учета операций по движению материальных ресурсов, 
поиск направлений совершенствования; проведение анализа эффективности 
использования материалов.

При выполнении работы были использованы общенаучные методы 
исследования: сравнение, анализ и синтез, индукции и дедукции, горизонтальные, 
вертикальные, факторные, экономико-математические, графические.

Теоретической и методической основой исследования послужили 
нормативные правовые акты Республики Беларусь, научные труды по данной теме 
отечественных и зарубежных авторов, учебники и учебные пособия, 
статистические данные, а также первичные и отчетные ЗАО ’’Холдинговая 
компания “Пинскдрев“.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
исследован бухгалтерский учет материалов; проанализированы состав, структура и 
динамика материалов, показатели движения материальных ресурсов и 
эффективности их использования.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.



ABSTRACT
Thesis: 77 pages, 48 tables, 5 figures, 51 sources, 46 appendices.
ACCOUNTING, MATERIALS, RESERVES, MATERIAL RESOURCES, 

MATERIAL RECOVERY, MATERIAL CAPACITY.
The object of the study is the financial and economic activity of С JSC “Holding 

Company “Pinskdrev”.
The subject of the study is the methodology of accounting materials, the 

methodology for their analysis and areas for improvement.
The purpose of this thesis is to study the organization and methods of accounting 

and analysis of materials and develop recommendations for their improvement.
To achieve this goal, the following tasks were set: consideration of the theoretical 

aspects of accounting and analysis of materials; the study of accounting operations for the 
movement of material resources, the search for areas of improvement; analysis of the 
effectiveness of the use of materials.

When performing the work, general scientific research methods were used: 
comparison, analysis and synthesis, induction and deduction, horizontal, vertical, 
factorial, economic-mathematical, graphic.

The theoretical and methodological basis of the study was the regulatory legal acts 
of the Republic of Belarus, scientific works on this topic by domestic and foreign authors, 
textbooks and teaching aids, statistical data, as well as primary and reporting CJSC 
“Pinskdrev Holding Company”.

In the process of work, the following research and development were carried out: 
the accounting of materials was studied; the composition, structure and dynamics of 
materials, indicators of the movement of material resources and the efficiency of their use 
are analyzed.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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